

Seidel, Pascal

Alter: 24 Jahre

Beruf/Tätigkeit: Energy Analyst

Eintritt in die SPD: 2015

Ortsverein / Unterbezirk: Weyhe / Diepholz

Funktionen:

- 2019-2023 Co-Vorsitzender der Jusos im Landkreis Diepholz
- Seit 2021 Stellvertretender Vorsitzender der Jusos Bezirk Hannover
- Seit 2021: Ratsmitglied der Gemeinde Weyhe und Vorsitzender des Finanzausschusses
- Seit 2021: Kreistagsabgeordneter im Landkreis Diepholz
- Seit 2022: Stellvertretender Vorsitzender des SPD-Ortsvereins Weyhe
- Seit 2023 Vorsitzender der SPD im Landkreis Diepholz

Verschiedenes:

- Teilnehmer am „Young Elected Politician“-Programm des Europäischen Ausschuss der Regionen
- Mitglied bei ver.di, Deutsch-Israelische-Gesellschaft, Fördermitglied bei Sea-Watch

Themenfelder:

- Wirtschafts- und Finanzpolitik
- Klima- und Energiepolitik
- Europa und Internationales

Weiteres zur Vorstellung:

Progressive Politik beginnt auf europäischer Ebene! Das spiegelt sich unter anderem in der Klimapolitik der Europäischen Union wider, da Europa als erster Kontinent der Welt bis zum Jahr 2050 vollständig die Klimaneutralität erreicht haben möchte. Mit dem Green Deal steckt die EU ambitionierte Klimaziele für ihre Mitgliedsstaaten. Diese gilt es im Rahmen der sozial-ökologischen Transformation mit geeigneten Maßnahmen stringent umzusetzen. Die EU muss weiterhin als Motor der sozialökologischen Transformation agieren und dabei ein besonderes Augenmerk auf die soziale Verträglichkeit werfen, um das gesamtgesellschaftliche Ziel bestmöglich umzusetzen.

Im Rahmen meiner kommunalpolitischen Mandate bin ich Teilnehmer des „Young Elected Politicians“-Programms des Europäischen Ausschusses der Regionen. Hier hatte ich in den vergangenen Jahren bereits die Möglichkeit mich auf europäischer Ebene zu vernetzen und zu diversen Themen meine Expertise einzubringen. So konnte ich beispielsweise am Europäischen Gipfel der Regionen und Städte in Marseille und an diversen Sitzungen und Veranstaltungen in Brüssel teilnehmen. In der Fachkommission für Umwelt, Klimawandel und Energie hatte ich die Möglichkeit zum schnelleren Ausbau erneuerbarer Energien und zur Abkehr von fossilen Energieträgern zu sprechen. Ein besonders großer Erfolg war die aktive Beteiligung und der Beschluss der Europäischen Charta für Jugend und Demokratie im Europäischen Ausschuss der Regionen.

In der zuletzt krisenbehafteten Zeit hat es die Europäische Union häufig geschafft die richtigen Antworten zu liefern. Und dennoch müssen wir auch die europäische Demokratie vor Angriffen verteidigen und aktiv für die europäischen Grundwerte wie Rechtsstaatlichkeit eintreten. Gerne komplettiere ich das starke Kandidat*innen-Team, um mit einem engagierten Wahlkampf ein starkes Ergebnis für die SPD zu erkämpfen. Die Zukunft ist Europa und Europa braucht eine starke Sozialdemokratie!

Pascal Seidel



Name: Pascal Seidel